

Compte rendu de l'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du 2 février 2018 à la salle des fêtes de Baillet en France

La feuille de présence est émargée par : **152** adhérents présents ; **149** pouvoirs y sont annexés : le quorum est largement atteint : 301 votants sur 475 adhérents en âge de voter.

Nous sommes revenus à une AG le vendredi, en soirée, et nous garderons ce principe au moins jusqu'en 2020. Cette Assemblée Générale a été préparée par le Conseil d'Administration du 15 janvier 2018.

Les présents sont vivement remerciés ainsi que ceux qui ont remis leur pouvoir. Un petit clin d'œil au passage pour les nouveaux adhérents.

Excusé : Daniel Desse vice-Président du Conseil Départemental. Les municipalités invitées sont bien représentées et nous les en remercions, d'autant que s'ils assistent aux AG de toutes les associations qui existent sur leur commune, il ne leur reste pas vraiment beaucoup de temps pour leur vie personnelle.

Discours de la Présidente :

Comme je me plais à le répéter chaque année, la vie associative demande beaucoup d'investissement personnel et dans le cas de notre association qui se gère vraiment comme une entreprise, au regard du nombre d'adhérents, le nombre de bénévoles très impliqués est essentiel et contribue largement à l'excellence des activités et des animations proposées. Nous recrutons toujours, surtout pour les manipulations de matériel et l'encadrement des animations. Les bénévoles sont volontaires mais pas corvéables à merci et c'est pour cela que j'en appelle à l'aide logistique des communes pour les lourdes manipulations : installation des salles lors des manifestations, déménagement...

RAPPORT MORAL :

Le rapport moral qui, je vous le rappelle doit être approuvé, est le moment privilégié pour remercier tous ceux qui ont apporté une contribution financière, matérielle ou même morale à l'association.

La présence de nos élus nous conforte dans le bien fondé des actions culturelles que nous menons sur les trois communes : Jean-Christophe Mazurier, Christiane Aknouche, Lucien Mellul.

Qu'ils soient ici remerciés pour les subventions, pour la mise à disposition des locaux... et, pour l'attention qu'ils prêtent les uns et les autres à nos demandes et leur promptitude à répondre (que ce soit positif ou négatif d'ailleurs) :

Une animation quelle qu'elle soit ne s'improvise pas, se prépare et se budgète longtemps en amont.

Mais il y a un grand mais : la disponibilité des salles communales est de moins en moins évidente : les communes doivent répondre à beaucoup de demandes et ont des choix draconiens à faire : d'abord privilégier leurs propres animations (comités des fêtes, MTA...) ce qui est on ne peut plus normal et compréhensif.

Les animations que nous proposons, qui ne sont pas dans un but lucratif ne sont pas considérées comme partie intégrante de l'animation de la commune concernée même si elles s'adressent essentiellement aux écoles et aux jeunes ; c'est pourquoi, il est envisagé de moins solliciter les communes en ne proposant ces mêmes animations qu'un an sur deux et à plus ou moins court terme de laisser les communes prendre en charge ce qui leur semblerait être de leur ressort : c'est un problème qui ne se poserait pas aujourd'hui si à la création d'Arts et Loisirs, il avait été décidé de créer en lieu et place un centre culturel intercommunal. Quoiqu'il en soit, nous attendrons donc pour organiser et programmer 2019 en fonction des réponses des communes.

La prochaine AG comme tous les 2 ans, sera à Montsoul : très certainement le **vendredi 15 mars 2019**.

Notre soirée annuelle sera peut-être le **samedi 23 mars 2019**.

En fait, le seul problème que l'association rencontre au fil des années, c'est le trop plein d'activités, les idées qui foisonnent et la difficulté de satisfaire tout un chacun.

Pour finir sur une note optimiste, l'association se porte bien : que d'amitiés et belles rencontres se sont nouées au fil des années et qui perdurent, que de belles découvertes, que de sollicitude et d'attention ont permis à beaucoup d'adhérents de tenir le coup et retrouver sérénité en sortant de leur solitude. Bien évidemment, il reste toujours des adhérents *uniquement* consommateurs, mais s'ils adhèrent c'est avant tout grâce à l'excellence de nos animateurs et des prestations qui leur sont offertes dans toutes les disciplines.

Les adhérents présents ont pu s'en rendre compte tout au long des différentes interventions des membres du bureau qui vont prendre la parole (voir ci-dessous), juste après le vote du rapport moral approuvé à l'unanimité par l'Assemblée.

Présentation des effectifs par **Valérie Menat** secrétaire adjointe.

- le nombre d'adhérents mis à jour au 31 décembre 2017 : **530** dont **55** enfants.
- (Val d'Oisiens **423** - Extérieurs **52**)
- la répartition par commune : Baillet : **115**; Maffliers : **50**; Montsoul : **258**; extérieurs : **52**;
pour les enfants Baillet : **20**; Maffliers : **5**; Montsoul : **30**

318 adhérents (confondus) sont inscrits pour participer aux sorties théâtres et musées

425 adhérents pratiquent une ou plusieurs activités au sein de l'association.

50 enfants participent aux sorties/

Ces chiffres sont en constante évolution en fonction des adhésions en cours d'année et en complète adéquation avec le nombre d'habitants de chaque commune.

RAPPORT FINANCIER :

Gérard Geoffroy, trésorier, présente le compte de résultat 2017 qui a été vérifié et approuvé par deux membres extérieurs au Conseil d'Administration conformément à nos statuts.

■ Approbation et vote du compte de résultat 2017 voté à l'unanimité

Avant de passer au budget prévisionnel, vote du montant des cotisations annuelles : 20€ pour les extérieurs ; 15€ pour nos 3 communes et 10€ pour les jeunes de - de 14 ans. Cotisations inchangées pour 2018-2019.

Vote à l'unanimité.

La présentation du budget prévisionnel 2018 par **Marcel Four** ne suscite aucune question.

■ Approbation et vote du budget prévisionnel 2018 voté à l'unanimité.

Le détail des budgets est affiché ce jour dans chaque atelier, chaque adhérent peut le consulter ou réclamer le format-papier.

Félicitations pour la tenue et clarté des comptes qui n'ont suscité aucune remarque

Merci à tous pour la confiance témoignée, à nos deux trésoriers **Gérard Geoffroy** et **Marcel Four**.

RAPPORT D'ACTIVITES

Philippe Kilidjian présente celui des adultes :

Les activités : sont bien réparties sur les 3 communes en fonction bien évidemment de la mise à disposition des salles, des plannings des animations des communes et des autres associations ce qui n'est pas sans soulever certains problèmes relatifs à une bonne communication et harmonisation pour ne pas faire de doublon et que chacun garde sa spécificité.

Remerciements appuyés aux professeurs et animateurs, la bonne ambiance qui règne dans chaque cours, le cadre exceptionnel dont tous bénéficient pour pratiquer leur passion, le très bon équipement des ateliers sans cesse entretenu.

Conférences : le premier vendredi de chaque mois (hors vacances scolaires) à 14h à la salle Guérin de Maffliers en rapport la plupart du temps avec nos sorties : 2017 janvier les Grands sites archéologiques de l'Egypte ; mars Camille Pissarro ; mai l'histoire des parfums et des parfumeurs ; octobre Pop Art ; novembre Gauguin ; décembre Le Moma.

Sorties : Rappel des différentes sorties.

Un vendredi par mois, un musée : janvier le Louvre en nocturne, juin musée de Viarmes : histoires locales, octobre Pop Art au musée Maillol, novembre GAUGUIN au Grand Palais.

Un samedi par mois théâtre et/ou spectacle : janvier la Philharmonie (grand succès à renouveler), mars Les fourberies de Scapin au Lucernaire, mai et pendant ce temps Simone Veille à la Contrescarpe, juin Rigoletto à la Bastille, novembre West Side Story à la Scène musicale de Boulogne, décembre rupture à domicile au Splendid.

Un seul souci : C'est l'augmentation très substantielle des entrées de musée et du prix des places de théâtre : le but culturel de l'association étant essentiellement de proposer des sorties à la portée de toutes les bourses.

Animations : 2017

C'est grâce à nos communes qui mettent à disposition les salles communales que sont possibles de telles manifestations, aussi sont-elles très chaleureusement remerciées !

exposition : 2017 au Manoir de Maffliers « peinture et passion » avec visite interactive des classes de Maffliers et de l'école Daudet de Montsoul et animations pendant le weekend. Les enfants viennent en visite guidée, sur le temps scolaire comme pour la semaine des jeux.

Concert Celtique à Maffliers en octobre 2017

Tout est détaillé sur le site d'Arts et Loisirs et les adhérents sont fortement incités à le consulter régulièrement.

Jacqueline MACCHIETTI reprend la parole pour les détails sur les activités de chacun

Cours et ateliers fonctionnent bien.

A noter : La cessation des fonctions de Patricia Benayoun (anglais) qui prend sa retraite à la fin de l'exercice 2017/2018.

PROJETS 2018/2019

Sorties : le but reste inchangé faire découvrir de nouveaux lieux, de nouvelles expositions.

De même les conférences sont toujours au programme en fonction des expositions prévues. Peut-être davantage de sorties vers la Province (Louvre Lens, Rouen, Lille...)

Théâtre : en fonction de la demande, nous referons la Philharmonie, et selon les opportunités, les découvertes à Avignon et qui se produisent sur Paris.

Concert Celtique : organisé par l'Association et prévu tous les 2 ans, le prochain aura lieu en Octobre 2019 à la Maison de Village de Maffliers.

Animations :

Soirée annuelle : Ce sera à Montsoul le **24 mars 2018** avec le thème (le printemps et les fleurs une soirée...) suivie d'un spectacle. Un spectacle tout public est programmé pour l'après-midi du **25 mars 2018**.

Bal country : selon disponibilités de la salle de Montsoul

Exposition annuelle 2018 : **24-25 novembre 2018**, désormais tous les deux ans au château de Montsoul.

Téléthon : ???

Assemblée générale : à Montsoul le **vendredi 15 mars 2019**.

Mauricette GIROD - LES ENFANTS :

Sorties 2018 :

mars : pas de sortie (mois chargé en animations)

Avril : pas de sortie (congés.de printemps)

Mai : pas de sorties (trop de ponts)

Juin : Projet de sortie familiale à Nausicaa - Boulogne/Mer (date à définir 3 ou 10 juin).

Les sorties familiales semblent remporter de plus en plus de succès le samedi ou le dimanche.

Animations 2018 :

21 janvier : Jeux d'antan à Baillet en France (**annulés faute de participants**)

5-11 Février : Toute la semaine, « La peinture dans tous ses éclats » à Baillet en France en relation avec les écoles de Baillet et l'école Ferry de Montsout.

5-11 mars 2018 : La semaine des jeux à la salle polyvalente de Montsout avec un festival exceptionnel de toupies et des animations le weekend du 10-11 mars 2018

Juin : participation à la fête communale de Baillet en France avec des ateliers dessin.

La ludothèque reçoit à Maffliers les classes de l'école des Cèdres le lundi après-midi

Booms :

Elles attirent toujours autant d'enfants et les dates sont déjà retenues à Montsout.

9 février 2018 (annulée cause météo) - 1^{er} juin 2018 - 19 octobre 2018 (date à confirmer)

Rappel : toutes les subventions obtenues sont consacrées à l'animation et les sorties des jeunes.

ELECTION au Conseil d'Administration :

Voici la composition du Conseil d'Administration :

Jacqueline Macchietti/ Philippe Kilidjian/ Gérard Geoffroy/ Marcel Four/ Mauricette Girod
Valérie Menat/ Francine Bourdiers/ Chantal Frontezak/ Michèle Goulvent/ Dominique Koen/
Monique Krimm/ Danièle Leroy/ Catherine Roy/ Evelyne Vaille/ Martine Vautrin
Tous les membres sont démissionnaires et se représentent ; pas de nouvelle candidature.

Vote à l'unanimité, merci de la confiance témoignée par cette assemblée.

Le Conseil d'Administration se réunira plus tard pour l'élection du bureau.

QUESTIONS DIVERSES :

Certaines mains se lèvent et les personnes font part de leur désir de renouveler des sorties très appréciées (La philharmonie de Paris, le Louvre Lens, Vaux le Vicomte, etc...)

Nous sommes à l'écoute de toutes les bonnes idées à prendre.

A propos des ateliers : rappel des principes qui les régissent.

A propos des animations organisées par les communes et les associations : à chacun sa spécificité et il serait souhaitable d'harmoniser les programmes afin de ne pas avoir de doublons.

Le compte rendu de l'AG est fourni à chaque adhérent qui en fait la demande écrite, il est diffusé sur le site et affiché dans tous les ateliers.

Le Conseil d'Administration reste attentif à toute suggestion pour la culture et les loisirs qui sont les objectifs premiers de notre Association.

L'heure des réjouissances est arrivée, mais auparavant, merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cette assemblée générale, un moment très convivial et si gourmand...

Que de bonnes crêpes, beignets et autres plats sucrés !!

21 h 30 - La séance est levée.

Le Trésorier : Gérard Geoffroy

la Présidente : Jacqueline Macchietti